
Niederschrift der 4. Sitzung des Schulausschusses
am Montag, 10.11.2008, von 18:00 bis 19:15 Uhr

Ort: Ludgeri Schule

Teilnehmerverzeichnis:
Teilnehmer Fraktion A E U Bemerkung

A = Anwesend,   E = Entschuldigt,   U = Unentschuldigt

Stimmberechtigte Mitglieder
Rita Timmermann CDU x
Marlene Altevers SPD x
Bernhard Backhaus SPD x
Josef Bickschlag CDU x
Erich Eilers CDU x
Torsten Luttmann CDU x
Reinhold Pohlabeln CDU x
Elisabeth Poschmann CDU x
Josef Trenkamp CDU x
Günter Witte SPD x
Franz Kröger x
Michael Kleimann x

Sonstige
Bärbel Strey x
Rektor Gerd Hömmken x

Verwaltung
Dirk Vorlauf x
Walter Beckmann x
Birgit Deeken x

Öffentlicher Teil :

TOP 1
Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der
Tagesordnung sowie der Beschlussfähigkeit

Vorsitzende Timmermann eröffnet  die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung sowie die
Beschlussfähigkeit fest.

TOP 2
Genehmigung der Niederschrift über die letzte Sitzung des Schulausschusses vom
21.01.2008

Die Niederschrift über die Sitzung des Schulausschusses vom 21.01.2008 wird mit 3 Enthaltungen
genehmigt.

TOP 3
224/2008
Besichtigung der Schule zur Vorbereitung auf die nachfolgenden
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Tagesordnungspunkte

TOP 4
Mitteilungen

TOP 5
220/2008
Einrichtung  des  Angebotes  einer  Ganztagsschule  bei  der  Ludgeri-Schule,
Friesoythe 

Die Stadt Friesoythe stimmt dem Antrag der Ludgeri-Schule auf Einrichtung eines
Ganztagsschulangebotes zum 01. August 2009 zu. Dem von der Schule vorgestellten
pädagogischen Konzept für die Betreuung in der Ganztagsschule wird ebenfalls
zugestimmt. 

TOP 6
221/2008
Räumliche Situation in der Ludgeri-Schule, Friesoythe 

Für  die  Ludgeri-Schule  sind  entsprechend  den  anliegenden  Skizzen  Möglichkeiten  der
Erweiterung zu untersuchen und mit Entwurfs- und Kostenplanung vorzulegen. 

TOP 7
222/2008
Bildung einer Arbeitsgruppe zur Entwicklung der Grundschulstandorte in der Stadt
Friesoythe 

Für die Bildung einer Arbeitsgruppe zur Entwicklung der Grundschulstandorte in der Stadt
Friesoythe  besteht  derzeit  kein  Bedarf.  Die  aktuellen  Schülerzahlen  sollen  zunächst
abgewartet werden. 

TOP 8
Anfragen und Anregungen

Walter Beckmann Rita Timmermann Protokollführer/in
Fachbereichsleiter Vorsitzende


